
 

 

(855) 430-1513 ginsberg-gingras.com 

    

Le 3 avril 2024  / April 3rd, 2024 
 
À QUI DE DROIT/ 
TO WHOM IT MAY CONCERN 
            
 
OBJET: FAILLITE DE 9053-5279 QUÉBEC INC. / BANKRUPTCY OF 9053-5279 QUEBEC INC. 
             
 
Monsieur, Madame, 
 
Vous trouverez ci-joint une liste de biens à vendre dans le cadre de la faillite de 9053-5279 Québec Inc.  
 
Pour toutes personnes intéressées à acquérir ses biens, nous vous demandons de bien vouloir remplir le 
formulaire de soumission ci-joint, et nous le transmettre par la poste ou encore le déposer en succursale d’ici 
le 23 avril 2024, 12h00, à l’adresse suivante :  
 
Ginsberg, Gingras & Associés Inc. 
145 Promenade du Portage, Gatineau, Québec J8X 2K4 
 
Également, un dépôt de 15% sur les Lot 1 à 5 votre offre doit être transmit avec le formulaire de soumission, 
le tout dans une enveloppe cachetée. 
 
En vous remerciant,  
 
             
 
Dear Sir, Madam, 
 
Please find enclosed assets listings for sale in the matter of the bankruptcy of 9053-5279 Quebec Inc. 
 
For all people interested in acquiring those assets, we ask that you fill out the attached submission form, and 
send it by mail or drop it to our office mentioned below by April 23, 2024 at 12:00 (noon). at the following 
address: 
 
Ginsberg, Gingras & Associates Inc. 
145 Promenade du Portage, Gatineau, Quebec J8X 2K4. 
 
Also, a deposit of 15% on Lot 1 to 5of your offer must be transmitted with the submission form, in a sealed 
envelope. 
 
We remain, 
 
Pascal Gagnon, CPA, 
PAIR, SAI, CIRP, LIT 


